

Fecha: 19-12-2024  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl. : Las Últimas Noticias  
Tipo: Noticia general

Pág. : 37  
Cm2: 134,6  
VPE: \$ 740.002

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Lanzan convocatoria al Sello de Excelencia Energética 2024-2025**

## Lanzan convocatoria al Sello de Excelencia Energética 2024-2025

En el piso 11 del emblemático edificio Gran Torre Costanera, sede de ABB en Chile, se dio inicio a la convocatoria al Sello de Excelencia Energética 2024-2025. El evento contó con la presencia del subsecretario de Energía, Luis Felipe Ramos; la directora ejecutiva de la AgenciaSE, Rosa Riquelme; y Martín Capo, Lead Business Area Manager Motion Latam de ABB. Este sello busca reconocer a las organizaciones que demuestren un sólido compromiso con la gestión eficiente de la energía, tanto a nivel directivo como en las distintas áreas de la empresa, fomentando una cultura organizacional orientada al buen uso de los recursos energéticos. Martín Capo, destacó la relevancia de que este lanzamiento se haya realizado en las oficinas de ABB en Chile. "Es un honor para noso-

tros ser la sede de la convocatoria del Sello de Excelencia Energética 2024-2025. Este hecho refleja nuestro firme compromiso con la búsqueda de soluciones cada vez más eficientes y sostenibles en la industria. Trabajamos constantemente en innovar para optimizar el uso de la energía, especialmente en la industria, que es el corazón del mundo que nos rodea". Además, el ejecutivo indicó que este esfuerzo se complementa con la activa participación de ABB en el Movimiento por la Eficiencia Energética, "iniciativa global de la que somos fundadores, y que, al día de hoy, reúne a empresas de todo el mundo para avanzar hacia un uso eficiente de la energía. Creemos fuertemente que la energía más limpia es aquella que en primer lugar no necesita ser utilizada".

